Tiene la palabra el señor Edil Carlos Ribeiro

## Preocupación de vecinos de Ciudad del Plata por invasión de roedores

**EDIL CARLOS RIBEIRO.** Gracias, señora Presidenta

Estamos cansados de vivir entre las ratas y los ratones. Esta problemática afecta a vecinos y a vecinas de Ciudad del Plata, pero, sobre todo, a quienes viven en la zona de Delta El Tigre; prácticamente, solo falta que le pongamos nombre a los roedores y los adoptemos como mascota.

(Se muestran fotos).

Estos animales pueden ocasionar graves riesgos a los ciudadanos. principalmente a los niños y las personas muy mayores. Además de ser una clara muestra de que existe falta de limpieza e higiene por parte del Ejecutivo Departamental en su conjunto, los vecinos entienden que la Dirección General Gestión de Ambiental y Salud debería abordar esta problemática de forma integral y urgente. por ejemplo, poniendo limpiezas. veneno, haciendo dotando de clasificando residuos, infraestructura y brindar equipos de protección personal. quienes а trabajan con los residuos.

La educación debe cumplir un rol transformador fundamental en la infancia, apostando a una ciudad más amigable para todos y todas. Para todo eso, es necesario tener un Estado fuerte y presente en la zona. También es necesario eliminar el vertedero para mejorar la calidad de

vida de todos, sin dejar a un costado a quienes se encargan de trabajar con los residuos, porque, como dice una compañera, «tu basura es mi tesoro». Pero no puede ser un foco de conflicto en la sociedad, más bien se debe buscar que la recolección de residuos sea una digna fuente de empleo.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud de la Comuna, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

## ◆ Que se termine de realizar la apertura de la calle 17 Metros del barrio Autódromo

En otro orden de cosas, señora Presidenta, vecinos del barrio Autódromo están solicitando que se termine la apertura de la calle 17 Metros entre la calle 6 y la calle 4.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

## Que se coloque aplacapolvo en calle Málaga de Parque Postel

Por último, señora Presidenta, en Parque Postel, vecinos de calle Málaga reclaman que se coloque aplacapolvo sobre esa vía de tránsito.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo

Departamental, a la Dirección General de Obras y Vialidad de la Comuna, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Gracias, señora Presidenta.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.